

### **Secretaría de Salud Laboral y Acción Social**

La Corporación ha informado a toda la plantilla, a través de la Intranet Ayre, que ha dejado de estar operativa, por razones de "eficiencia" la suscripción a **Mis Avisos** (envío de SMS informativos) al personal que estaba suscrito a ello.

Nuevamente el Departamento de Acción Social emprende por su cuenta y riesgo actuaciones tendentes a recortarnos los derechos por la vía de poner impedimentos a la gestión que deberían realizar de forma eficiente, facilitando en lo posible los trámites y no todo lo contrario. El aviso por SMS parece ser que les resultaba una opción demasiado eficiente e inmediata de aviso a la plantilla para subsanar cualquier deficiencia.

[Ver información completa](#)